
写
真
提
供
／
テ
シ
ロ
ギ
㈲

写
真
提
供
／
テ
シ
ロ
ギ
㈲

写
真
提
供
／
テ
シ
ロ
ギ
㈲



　1月8日（日）三本木総合支所ふれあいホールにて、令和5年三本木
二十歳の集いが行われました。平成14年4月2日から平成15年4月1日
生まれで三本木の二十歳を迎えたのは87名です。当日は64名が参加し、
高橋来夢さん（混内山区）と笠原麻理菜さん（桑折区）が代表して二
十歳の誓いを宣言しました。三本木まちづくり協議会の本田会長から
二十歳の集いを迎えた方々に記念品が贈呈されました。
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　1月8日（日）午後5時より、三本木公民館館山ホールにて令和2年以来3年ぶりの
「三本木まるごと新年祝賀会」が開催されました。コロナ感染拡大防止の為開催を
見合わせていましたが、行動制限が緩和され、各地で祭りやイベントが少しずつ開
催されるようになってきたことから、地元三本木で活躍している方々47名にご出席
いただき、アットホームな雰囲気の中、来賓に伊藤大崎市長はじめ、地元三本木選
出の佐々木県議、相澤市議、佐藤市議、小玉市議を迎え、開催しました。
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新年明けましておめでとうございます。
　今年の干支は癸卯（みずのと・う）で、意味合いは「これまでの努力
が花開き、実り始めること」といった縁起のよさを表しており、時代の
終わりや始まりを告げる出来事が多く起こっているそうです。2022年
は前年から続いて新型コロナウイルスの感染が私たちに大きな影響を
与えましたが、2023年の卯年は、今までの数年間から大きく「飛躍」
し、私たちの生活が大きく「向上」する年になってほしいものです。
　皆様におかれまして新年は、生き生きとした明るい、笑顔あふれる年
となりますよう心からご祈念申し上げます。
　さて、昨年の三本木地域の災害等被害状況を振り返ってみますと、3
月の福島県沖を震源とする地震や７月の豪雨により三本木地域も甚大
な被害を受けました。地震の最大震度は５強を記録し、一部損壊住宅
被害は半壊４件を含め１１０件を数えました。7月豪雨では住宅の浸水
被害の他、農地や農道、ため池の被害が１００箇所を超え、山林の土
砂崩れ等も数多く発生しました。被害にあわれた皆様には心より、お見
舞い申し上げるとともに、現在も復旧完了に向けての工事を継続して取
り組んでおります。近年の集中豪雨はすさまじく、激甚化の様相を強め
ておりますが、このような自然災害に対しましては、国や県に働きかけな
がら防災整備を進めて、災害が発生すると予想される時には初動から
しっかり対応し、安全度を高める方策を講じて、減災に努めてまいります。
　火災については、7件と一昨年の１件から大幅に増加し、更にひとり
暮らしの高齢の方が亡くなるという痛ましい住宅火災も発生してしまい
ました。
　交通安全関係では令和4年6月13日に交通死亡事故ゼロ1,500日を
達成し、古川警察署長様より感謝状をいただいております。火災や交通
事故は自然災害と違い、お一人お一人の日頃からの点検や確認、心が
け次第で防ぐことができます。

　市といたしましても、関係機関・団体の皆様との連携を密に、安全で
安心して暮らせるまちづくりのため、効果的な啓発活動に努めてまいり
ますので、住民皆様のご協力を賜りますよう切望するものでございます。
　明るい話題では、昨年7月に新澤醸造店様が、世界的なワイン品評
会「インターナショナル・ワイン・チャレンジ」におきまして、日本酒部門
で最も優れた蔵元に授与される「サケ・ブルーワー・オブ・ザ・イヤー」
を受賞され、世界一の栄誉に輝かれました。これは、私たち三本木、大
崎市民にとっても大変誇り高く、喜ばしいことでございます。
　また、今年も箱根駅伝が開催され、数々のドラマが生まれましたが、
昨年までの４年間、帝京大学在学中に箱根駅伝において大活躍された、
三本木北町出身の遠藤大地さんに先日、大崎市より特別感謝状を贈呈
させていただきました。選手数人をごぼう抜きする快走を見せ、私たち
を歓喜と興奮の渦に巻き込みましたことは、記憶に新しいところです。
　そして今年、復興まちづくりのシンボルとも言える大崎市役所新庁舎
の供用開始に伴い、三本木庁舎の空きスペースとなる3階と4階に宮城
県農業共済組合が入居をされます。加えて、三本木公民館と学習セン
ターも令和６年４月に移転する予定となっております。このことにより、
三本木地域に新たな人の流れが生まれ、地元経済に潤いがもたらされ
るとともに、三本木庁舎が地域の文化と活動の拠点となり、大きな賑
わいを見せる庁舎として皆様に愛され親しまれることを大いに期待して
いるところであります。
　結びになりますが、2023年が皆様にとりまして、健康で充実した年
となりますよう重ねてご祈念申し上げますとともに、気軽に立ち寄り、
相談のできる明るい三本木総合支所を目指してまいりますので、今後と
もご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げまして、新年のご挨拶
とさせていただきます。
　令和5年1月

大崎市三本木総合支所長　荻野　信男



　昨年10月に宇都宮競輪場で開催
された「いちご一会とちぎ国体」の
自転車成年男子1キロタイムトライ
アルで三本木出身で中央大4年の福
田健太さんが優勝しました。さんぼ
んぎねっとでは、宮城県勢として
18年ぶりの快挙を遂げた福田さん
にインタビューしました。
　国体成年男子1ｋｍタイムトライ
アル優勝おめでとうございます。ま
た、昨年文化の日の大崎市表彰式では、特別表彰おめでと
うございます。

Ｑ：現在の身長と体重と太ももの太さなど教えてください。
Ａ：身長：175㎝、体重：80㎏、太もも：64～65㎝で

す。

Ｑ：三本木小学校、中学校では部活は何をしていましたか。
Ａ：小2から中3まで親のすすめで楽しくサッカーを続け

ていました。三本木のスキー教室には、小4から3回
ほど参加していました。

Ｑ：高校生から自転車部に入部したきっかけを教えてくだ
さい。

Ａ：古川工高の自転車部を見てカッコイイ自転車に一目惚
れしたことから、未経験の自転車部に入部しました。
古川工高の自転車部は、活動が活発で強豪校として知
られていることから、きびしい環境に身を置きたいと
いう気持ちと、インターハイに出る指導にも興味があ
りました。

Ｑ：古川工高から中央大学へ、現在の一日のルーティーン
を教えてください。

Ａ：お昼に起床、2時間の筋トレ（ベンチプレス90㎏、
スクワット50㎏10回×5セット→自転車｠

Ｑ：目標の選手はいますか。
Ａ：中央大学時代の主将で現在ホームバンクが玉野競輪場

の山根翔太選手です。｠

Ｑ：自転車競技、ケイリンの魅力についてお話ください。
Ａ：自転車競技は、個人種目です。ケイリンは

全員が敵ですが、敵同士でチームを組んで
行う為自分の実力を認めてもらうことが大
切でその中で他の選手との絆を深め合いな
がらチーム戦を戦うのが魅力です。｠

Ｑ：自転車競技に興味を持っている方にアドバイスをお願
いします。

Ａ：競技用の自転車はとても高価で、お金がかかります。
そして危ないスポーツです。なので、本当にやりたい、
自転車を好きになる気持ちをもってから始めてくださ
い。

Ｑ：福田さんは三本木の新世紀公園に行ったことはありま
すか。また、どのような印象をもっていますか。

Ａ：公園だけど遊具がない、不思議なオブジェがあって現
代っぽい公園という印象です。｠

Ｑ：新世紀公園でできるトレーニングがあれば教えてくだ
さい。｠

Ａ：公園内の道路は勾配が急すぎるので、ランニングでは
足腰を悪くする危険があるので、心拍系のトレーニン
グや陸上系のトレーニングなら距離的には大丈夫かと
思います。｠

Ｑ：現在、プロを目指していると聞いています試験に合格
してプロとして活躍されることを期待しています。目標
を教えてください。

Ａ：プロになって、次の目標はデビューすることです。
30歳になっても先行選手でいたいです。

　本日はインタビューを受けていただきありがとうござい
ました。福田さんが末
永くプロで活躍される
こと応援しています。
頑張ってください。

▲2022.9月インカレチーム
　スプリント優勝（中央）

福田家の皆さん

　1月19日（木）、日本競輪選手養成所第125回及び126回選手候補
生一般入所合格者が発表され、成績優秀者として日本競輪選手養成
所への入所が決まり、福田さんのプロへの第1歩がはじまります。
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　開校１５０周年の節目に、この学び舎で学ぶ子供たちが、母校への思いと将来を見つめ
た今の気持ちを作文に書きました。
　作文の題は１～３年生が「わたしが好きな三本木小学校」、４～６年生は「わたしと三本
木小学校の未来」です。３回連続で掲載しますので、どうぞご一読ください。
　なお、全校児童分の作文は、本校のホームページに掲載しますので併せてご覧ください。

三本木小学校
開校１５０周年記念作文
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　WAKAMONO達が今、何に夢中になっているのでしょうか。三本木出身のWAKAMONO達、「今一生懸命なこと」
「夢中になっていること」活動や仕事、趣味、学び、宝ものなどを自由に書いてもらうという企画です。12月号の蒜
袋地区出身のＪＡ新みやぎ職員の佐藤さんからバトンを受けたのは、坂本出身の結城さんです。

　皆さんこんにちは！坂本地区出身の結城風美です。
 突然ですが、皆さんはLGBTQという言葉を耳にしたことがあ
るでしょうか？
　LGBTQとは、レズビアン・ゲイ・バイセクシャル・トラン
スジェンダー・クイアやクエスチョニングの頭文字をとった言
葉で、性的マイノリティ（性的少数者）を表す総称の一つとし
ても使われることがあります。最近はLGBTQという言葉が周
知されるようになりましたが、「よく分からない」「自分には関
係が無い」「初めて知った」など、多種多様な思いをお持ちだ
と思います。
　私自身、大学に入るまではLGBTQとは無縁だと思っていま
したが、大学入学を機に性に関わらず多様な人や考え方が存在
していることを知り、自分の性について考える時間が増えまし
た。皆さんが今感じているLGBTQへの思いは様々だと思いま
すが、それと同じように、性のあり方も人それぞれで、自由で
あるべきだと考えています。
　私は大学でLGBTQサークルに加入し、広報活動を行ってい
ます。会員が増えず悩むことも多くありましたが、参加者から
嬉しい言葉をかけてもらったり、友人がLGBTQに興味をもっ
てくれたりすることがあり、活動を続けてきてよかったと思う
ことが何度もありました。

　私が所属している「BLENDA COLOR」という
サークルは、東北福祉大学の学生限定となっています
が、この他にもたくさんのサークルやイベントがあり
ますので、興味がある方は是非調べてみてください。
　いつか、このようなサークル
が無くなるくらい、皆さんの性
のあり方などの多様性が認めら
れる世の中になることを願って
います。

　それでは皆さん、寒さが厳し
くなってきたので、お身体に気
を付けてお過ごしくださいね。



ひ ま わ り 園

冠婚葬祭・旅行など各種貸切バス

ジャンボタクシー・福祉タクシー



子育て支援センター

児童交流センター

◆日時　2月15日（水）　10時～11時30分
◆場所　三本木児童交流センター
◆内容　「おひなさま」
　　　　つるしびな制作他
★2／13（月）までに電話
　（☎52-2078）にてお
　申込みください。

他
話
お

●

● ●

代表　村 上　　誠
携帯 080-6045-9913
〒989-6306　大崎市三本木新町二丁目2-7

屋根・外壁の塗装 雨どいの修理 など《見積無料》
地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします
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南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会南谷地区　年末恒例　★子供会クリスマス会＆区民参加餅つき大会

南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
南新町区　
恒例 子供会廃品回収＆ボウリング大会
　12月4日（日）に南新町子供会で廃品回収
を実施しました。寒い中、子供26名が参
加し、親子でリサイクルの大切さを勉強し
ながら頑張りました。
　作業終了後は、ボウリング大会を開催し、
久しぶりの交流で笑いあり、涙ありの楽し
い交流会となりました。

　三本木どんと祭が、
1 月 14 日（土）に行
われました。昨年に
引き続き、裸参りは
中止。三本木未来会
議協賛による縁起餅
まき（写真左下）と
お焚き上げが行われ
ました。

　12月11日（日）に子供会のクリスマス会と区民を交えての餅つき大会を行
いました。5㎏の天日干しのみやごがね餅を子どもたちと一緒につきました。
　子どもたちはまだかな、まだかなと順番が待ち切れないようで
したが小さな杵を渡され何度もついていました。
　今年はあんこ、きなこ、ずんだ、納豆、雑煮と5種類！
　子どもたちの歓声が響きわたり楽しいひと時でした。



　三本木まちづくり協議会では、今年
度もひまわり園、三本木小学校、三本
木中学校の子供、生徒たちの作品展示
と、一般のみなさんからの作品を展示
する 「みんなの展示会」を開催します。

パタ崎さんも
見にきます

【まち協委員会報告】
　三本木まちづくり協議会の委員会は、1月19日（木）に
行いました。
【報告事項】
●三本木まるごと新年祝賀会について
●二十歳のつどいについて
●その他
【検討事項】
●2月3日・4日・5日開催のみんなの展示会について
　　詳細内容・展示内容・人員配置・役割分担などについて
●大崎市社会福祉協議会三本木地域福祉推進委員の推薦について
　➡伊東　仁副会長の継続（任期：令和5年4/1～令和7年3/31）

◆日　時　２月３日（金）～５日（日）
　　　　　３日（金）・４日（土）AM9:00～PM4:00
　　　　　５日（日）　　　 　  AM9:00～PM3:00
◆場　所　三本木総合支所ふれあいホール

☆来場者に

※子供のみ



人　口 ７，４４０人（－２５）
　男　 ３，７２２人
　女　 ３，７１８人
世帯数 ２，７３０戸（－　２）
　　 （　）は前月との比較

令和５年１月１日現在

人　口 ７，４６５人（－　４）
　男　 ３，７３８人
　女　 ３，７２７人
世帯数 ２，７３２戸（－　２）

令和４年１２月１日現在

災害時協力井戸の登録を募集します
　市では大規模な災害等の際、生活
用水を確保するため、市民に無償で井
戸水を提供していただく災害時協力井
戸の登録を行っています。

【要件】
①大崎市内に所在する井戸であること。
②継続的かつ適正に管理され、今後も引き続き使
用予定であること。
③生活用水としての使用に不適切な水質でないこ
と。
④市から交付される登録標識を当該井戸に表示す
ること。
⑤市ＨＰ等に災害時協力井戸に関する情報の掲載、
防災関係団体への情報提供に承諾すること。

【申込方法】
登録申込：随時
申 請 書：市ＨＰからダウンロードするか、環
　　　　　境保全課・地域振興課で受付
提 出 先：環境保全課・地域振興課
　　※詳しくは市ホームページをご覧ください。

休日や夜間に受診可能な休日当番医・歯科医及び夜間急患セン
ター等の情報はこちらから確認ください。
　　◆電話：宮城県休日当番医情報（大崎医療圏）
　　　　　　☎０２２９－２４－２２６７（音声案内）
　　◆携帯電話・スマートフォン ： 大崎市ホームページ
　　　　　　　　（右のQRコードからアクセスできます。）

【行政相談】毎月第１水曜日
  　２月　１日（水）　9時～12時
【人権相談】毎月第３月曜日
  　２月２０日（月）　9時～12時
◆相談料　無　料　　◆会場　総合支所相談室

２月３日（金）／２月１７日（金）
13：40～14：25　 総合支所駐車場
14：50～15：40　 南谷地集会所　
※悪天候などより中止・変更する場合あります。

◆日時　２月１５日(水) 　午前１１時ころ
◆内容　防災無線のチャイムが鳴り
　 　 　「これはＪアラートのテストです」
　　　　　　　  　　　と３回放送します。
※テストですので避難行動等は必要ありません。

寄付をいただきました
　菅原政好様（蒜袋出身）より三本木小学校へ除
雪機のご寄付いただきました。
　菅原政好様（蒜袋出身）より三本木小学校へ除
雪機のご寄付いただきました。


